

Edel im Veedel

Ihr neuer Lieblingsort im Goltstein Carree



Im Oktober 2024 eröffnete das „Edel im Veedel“ im Herzen von Bayenthal, und seitdem ist es zu einem beliebten Treffpunkt für Menschen aus der Umgebung geworden. Uschi und Klaus Rapp-Schumacher haben mit diesem gemütlichen, modernen Lokal ein neues Kapitel aufgeschlagen. Mit viel Liebe zum Detail, einem einladenden Ambiente und einer herzlichen Atmosphäre bieten sie ihren Gästen einen Ort, an dem man sich rundum wohlfühlen kann – und das ganz besonders im Sommer.

Genussvolle Momente im Freien

Die großzügige, windgeschützte Terrasse ist im Sommer der perfekte Ort, um die Sonne zu genießen und den Alltag hinter sich zu lassen. Egal ob bei einem erfrischenden Glas Wein, einem kühlen Kölsch oder einem kleinen Snack – hier lässt es sich wunderbar verweilen. Die Terrasse ist bei schönem Wetter ein beliebter Rückzugsort, an dem sowohl die letzten Sonnenstrahlen als auch die frische Sommerbrise genossen werden können. Ein schneller Kaffee nach dem Einkauf kann hier ganz entspannt zu einem gemütlichen Nachmittag werden.

Frische, kreative Küche – für Augen und Gaumen

Die Speisen im „Edel im Veedel“ sind nicht nur ein Fest für die Sinne, sondern auch ein optisches Highlight. Im Edel im Veedel steht Koch Andre mit ganzem Herzen am Herd. Als gelernter und erfahrener Koch versteht er sein Handwerk und zaubert mit viel Leidenschaft köstliche Gerichte aus regionalen, saisonalen und stets frischen Zutaten. Seine kreative Küche ist dabei genauso charmant wie er selbst – denn viele Gäste fragen gezielt

nach ihm, um sich persönlich beraten zu lassen und zu erfahren, was gerade Leckeres auf der Menükarte steht. Andre nimmt sich Zeit, gibt Empfehlungen mit einem Lächeln und bringt seine Gerichte mit einer ordentlichen Portion Seele auf den Teller. Ob gutbürgerliche Klassiker oder innovative Interpretationen – jedes Gericht ist ein wahres Geschmackserlebnis. Besonders beliebt sind die Duroc-Currywurst mit hausgemachter Sauce oder der zarte Sauerbraten vom Filet, die nicht nur köstlich schmecken, sondern auch perfekt angerichtet sind. Die Gäste dürfen sich zudem auf regelmäßig wechselnde Gerichte freuen und haben die Möglichkeit, eigene Menüvorschläge zu machen, die in die Speisekarte aufgenommen werden.

Ein Ort für alle – vom schnellen Café bis zum langen Abendessen

Mit rund 28 Sitzplätzen im Innenbereich und etwa 40 Plätzen auf der Terrasse bietet das „Edel im Veedel“ genügend Platz für gesellige Treffen in kleiner oder größerer Runde. Die entspannte Atmosphäre und die herzliche Gastfreundschaft machen es zu einem Ort, an dem man gerne verweilt. Ganz gleich, ob man nach einem Einkauf im Goltstein Carree eine kleine Auszeit nimmt oder sich mit Freunden zu einem langen Abendessen trifft – hier fühlt sich jeder Gast willkommen.

Edel im Veedel – der neue Treffpunkt im Goltstein Carree

Mit dem „Edel im Veedel“ ist im Goltstein Carree ein neuer, zentraler Ort für Genuss und Begegnung entstanden. Uschi und Klaus Rapp-Schumacher haben es geschafft, ein gemütliches, modernes Lokal zu schaffen, in dem man sich gerne trifft, schöne Gespräche führt und gemeinsam die guten Dinge des Lebens genießt. Besuchen Sie uns und erleben Sie die charmante Atmosphäre und die kulinarischen Genüsse – herzlich willkommen im „Edel im Veedel“!



Edel im Veedel
Goltsteinstraße 89
50968 Köln
Tel.: 0221 - 75 92 29 61
info@edel-im-veedel.de
www.edel-im-veedel.de

Öffnungszeiten:

Mo. - Sa.: ab 12:00 Uhr
Küche: 12:00 - 20:00 Uhr
So.: Ruhetag

Platzangebot:

Innenbereich: 28 Sitzplätze
Außenbereich: ca. 40 Sitzplätze

Folgen Sie uns auf [instagram](#) und [facebook](#)